

Il était une fois une sorcière  
qui s'appelait Pichnouille.  
Elle était bête et méchante.  
Elle portait au bout de son nez crochu  
une énorme verrue.  
Et son seul grand plaisir,  
c'était d'embêter ses voisins.





La nuit, Pichnouille faisait grincer leurs volets,  
elle transformait les fleurs en cactus,  
les bébés en microbes,  
elle faisait voler les chiens et courir les escargots.  
Les enfants avaient si peur d'elle  
qu'ils n'osaient plus jouer dehors.  
Dans le village, tout le monde rêvait  
d'en être débarrassé.



